



Les premières STG en visite à la mairie de Loudun

publié le 19/11/2010 - mis à jour le 03/02/2021

Mardi 16 novembre, les élèves de première STG se sont rendus à la mairie de Loudun. Mme Chauveau, adjointe municipale et responsable de la commission Education, Enfance, Jeunesse, les a accueillis et a répondu à toutes leurs questions.

Une visite qui entre dans le cadre du programme d'économie droit en STG. Il s'agissait en effet de découvrir une organisation avec ses différents services et de comprendre qu'une administration pouvait avoir une structure comparable à une entreprise. Mme Chauveau a ainsi présenté tous les services de la mairie et a guidé les 17 élèves à travers les couloirs de la mairie pour leur faire rencontrer les responsables de services.

Sur l'aspect juridique, ils ont appréhendé le statut de la collectivité et son rôle avec la notion de service public. Ce fut aussi l'occasion de compléter les recherches faites sur les élections françaises et de comprendre les modalités de vote dans une commune de plus de 3500 habitants. Mme Chauveau leur a expliqué le fonctionnement du conseil municipal, le rôle des élus dans ce conseil et à travers les diverses commissions. Pour terminer cette entrevue, les grands projets pour 2011 ont été évoqués, ce fut l'occasion pour les élèves de découvrir les plans d'aménagement de la place du Portail Chaussé.

Un autre rendez-vous pourra être envisagé. En effet, Mme Desoindre, responsable des ressources humaines est intervenue brièvement pour présenter son poste et a proposé une nouvelle rencontre afin de compléter l'information sur les métiers possibles au sein d'une mairie après un baccalauréat STG.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.